

November 2016

IMPRESSIONEN VON DER IFAS 2016

Während der IFAS Fachmesse begrüßten wir eine Vielzahl von interessierten Besuchern an unserem Stand. Dabei ergaben sich fachkundige Gespräche und neue Kontakte konnten geknüpft werden. Wir hatten die Möglichkeit mittels live Perigon-Präsentationen einen Einblick in die Pflegeplanung, in die mobile Pflegedokumentation, in die Personaleinsatzplanung bis hin zum Dashboard zu geben. Bei diesem Austausch konnten wir auf Ihre Fragestellungen eingehen und bekamen wertvolle Erfahrungsberichte aus der täglichen Anwendung unserer Produkte. So danken wir Ihnen für die zahlreichen fachlichen Inputs.

Das allseits grosse Interesse und die Begeisterung an den Neuheiten und der Weiterentwicklung an bestehender Produkte hat uns ausserordentlich gefreut. Motiviert arbeiten wir weiter an den bestmöglichen Lösungen für die Spitex-Branche. Für uns war die IFAS 2016 definitiv ein stimmiges Erlebnis, das uns weiterhin anspricht und vorwärts bringt. Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Abschluss des laufenden Jahres und einen guten Übergang in das 2017.

